



Intercémons pour le monde musulman !

Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés! (Mt 5.6)

Requêtes d'aujourd'hui : *de la part des ouvriers*

NORD DU GHANA : Le Ghana partage une frontière de 600 km (environ 375 miles) avec le Burkina Faso, où sont actifs des djihadistes, pour la plupart liés au groupe islamiste JNIM. Ces militants traversent librement la frontière poreuse vers le Ghana, surtout dans le nord-est, non pas pour attaquer, mais pour trouver un refuge sûr, recruter de nouveaux combattants et s'approvisionner. Le conflit qui oppose actuellement deux groupes ethniques, qui revendiquent tous deux des droits de chefferie, et le taux de chômage élevé « créent un terrain fertile pour les groupes djihadistes à la recherche de nouvelles zones de recrutement ou d'influence », avertissent les experts en sécurité.

- Priez pour que les djihadistes rencontrent Jésus, à travers des rêves, des visions ou d'autres manifestations surnaturelles. Priez pour qu'ils voient l'amour de Dieu dans les croyants lors de leurs interactions avec les habitants des villages et des villes.
- Priez pour que Dieu protège les jeunes de cette région, où près de 70 % d'entre eux sont au chômage ou ont un emploi précaire. La sécurité économique et l'aventure que proposent les recruteurs djihadistes peuvent leur sembler très attrayantes. Priez en particulier pour les jeunes chrétiens, afin qu'ils prennent la ferme décision de faire confiance à Jésus et de vivre pour lui seul.
- Priez pour les plus de 17 000 personnes originaires du Burkina Faso et d'autres pays du Sahel, pour le plupart musulmans, qui ont trouvé refuge dans des camps au Ghana. Priez pour que les chrétiens parmi ces réfugiés partagent leur foi avec audace. Priez pour les croyants ghanéens alors qu'ils offrent une aide matérielle et spirituelle à ces nouveaux voisins.

IRAN : L'Iran vit actuellement sa troisième semaine de manifestations, dont la vague s'est propagée à travers tout le pays et a fait des milliers de morts, le régime islamique réprimant violemment les manifestants. Veuillez prier pour les requêtes suivantes, recueillies auprès des responsables d'églises locales :

- « Priez pour que ces manifestations mènent à un changement radical et systémique. »
- « Priez pour que les bouleversements actuels suscitent une plus grande soif spirituelle. »
- « Priez pour les responsables des réseaux et des églises de maison qui paissent les cœurs des croyants. » Priez pour que ces leaders guident leurs troupeaux conformément à la Parole de Dieu et dans la puissance et la sagesse du Saint-Esprit. Priez pour que beaucoup d'entre eux puissent bénéficier d'une formation biblique saine.
- « Priez pour que le réveil continue. » L'Iran est réputé pour avoir l'Église à la croissance la plus rapide au monde, des personnes désabusées cherchant la paix et des réponses en dehors de l'islam. La plupart pratiquent leur culte en petit groupe familial, avec peu d'interactions avec d'autres groupes afin de préserver leur anonymat. Un ouvrier remarque : « Malheureusement, en raison du manque de connectivité avec le corps du Christ dans son ensemble, le découragement dû à l'isolement et aux fausses doctrines est très répandu. »

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2026, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2026imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com